



新潟東ロータリークラブ週報

NIIGATA HIGASHI WEEKLY REPORT

No.2775
(2015.2.13)

国際ロータリー第2560地区
新潟東ロータリークラブ
会長：市川 務
幹事：井上 陽一
編集：広報委員会



ロータリーに輝きを

2月：世界理解月間

<http://www.niigatahigashirc.com>

【司会】河端信雄SAA



【斉唱】ソングリーダー：親睦委員会 梅沢賢介委員

- ・ ローターソング「我等の生業」
- ・ 会歌「世界の友と」

市川務会長挨拶



皆さん今日は、先週、フリーカメラマン杉本祐一さんの身勝手な行動の話をしました。外務省は旅券返還命令を出し渡航できなくなりました。当然のことと思います。さて、明日はバレンタインデーです。この日にプレゼントするチョコはいろいろあり、まず義理チョコ、お世話になっている人に感謝をこめてプレゼントする。義務チョコ、皆がチョコを渡しているから。会社に若い女性がいらないから。組織上回ってくる行事だから。現代はこのほか、勝負チョコ、ご褒美チョコ、等いろいろ呼び名を作り商魂たくましい菓子業者がチョコレートを販売しています。チョコレートは主にアフリカ産カカオ豆を原料として生産していましたがカカオ豆が高騰し3年前の2倍になっているそうです。そこで中南米産カカオ豆も現在使用されて来ました。

アフリカ産カカオ豆の高騰はチョコレートの値段にもろにかぶりましたが日本のチョコレートの品質の良さで常に売れています。アフリカ産チョコと中南米産チョコを比較するとアフリカ産カカオチョコはカカオ感がしっかりしている。又、中南米産カカオチョコはフルーティで美味しいそうです。私にはどちらが美味しいかぜんぜんわかりません。来月はホワイトデーです。



紹介

◇ゲスト

新潟市新潟国家戦略特区担当部長：渡辺稔 氏

新潟市産業政策課：金子 氏

のんぴーり青山：菅原さん、堀さん

報告

<R財団委員会：大宮一真委員長>



寄付者紹介：池田毅さん

<米山奨学委員会：小林素子委員長>



米山委員長セミナーが開催され、代理で井上陽一幹事が出席しました。2560地区で、昨年12月31日現在で、当東RCが寄付金総額1位となっております。

<社会奉仕委員会：岩田舞子委員長>



本日、のんぴーり青山わくわく市の商品引き渡しです。



Niigata Higashi Rotary Club

新潟東ロータリークラブ

<ニコニコBOX委員会:下野敦司委員>



青野勉さん

100%バッジ 28年(お花)

100%出席のお花を頂きありがとうございます。年月の過ぎた速さに驚きながら、ロータリアンとしての未熟さに、自らを反省する次第です。

井上陽一さん

明日はバレンタインデー。一日早くチョコをいただきましたので、ニコニコします。

保科義則さん

「天網恢恢、疎にして失わず」は、悪いことをするものではないと教えられていましたが、逆もあり。良いことをすると天のおほめがあるという意味とのことでした。チョコレートありがとうございました。

池田毅さん

寺嶋さん、近火見舞い申し上げます。

命あってのものだねです。よかったよかった！

寺嶋一夫さん

ニコニコとは少し違いますが、御礼申し上げます。12日午前0時30分、私の前の家が全焼致しました。第一発見者として通報したにもかかわらず犠牲者が出ましたこと、誠に残念に思っています。しかし、東RCを始め大勢の皆様からのお見舞いやご心配のお言葉を頂き、心から感謝致します。本当に有難うございました。重ねて皆様の心の温かさにお礼を致します。

中川一広さん

“ たまるチョコ

お返しあれこれ 四苦八苦 ”



幹事報告

<幹事:井上陽一幹事>



- ①ガバナー事務所よりガバナーノミニーの推薦依頼が来ています。早急に検討委員会を立ち上げます。
- ②新潟RCの75周年記念観桜夜例会が、4/14(火)に行われます。参加希望者は幹事まで。

■・・・本日の出席率 77.05%

2週間前メイクアップ後 88.33%・・・■

※次週 2月20日卓話は、「沼垂合併100年を語る」沼垂の今昔を語る会 副会長 伊藤善隆 氏です。

卓話

◇紹介:石川昇さん



◇新潟市新潟国家戦略特区担当部長:渡辺稔氏

「新潟市国家戦略特区」～新潟ニューフードバレー構想の実現に向けて～



Niigata Higashi Rotary Club
新潟東ロータリークラブ